

## ITALIA: Europa es el "cuartel general de la cultura pedófila", según ONG italiana

La asociación italiana de defensa de los menores Meter publicó hoy su informe de 2015 sobre la pederastia en el mundo, un delito que aseguró crece en redes sociales y especialmente en Europa, "cuartel general de la cultura pedófila".

Por EFE

La mencionada organización, dirigida por el párroco Fortunato di Noto, alertó de los "datos dramáticos" recabados en el estudio, realizado a partir de datos procedentes del Observatorio Mundial contra la pederastia, de Meter, que se encarga de rastrear internet en busca de esos contenidos.

Meter tiene un acuerdo con la Policía Postal italiana ante la que ha denunciado 3.169 casos concretos.

Durante el año pasado aumentaron considerablemente el número de sitios de internet descubiertos en los que se intercambia material de este tipo: en total se alertó de la existencia de 9.872 páginas, mientras que el año anterior las reclamaciones se situaron en las 7.712.

Entre el 2003 y el 2015 Meter ha detectado y denunciado un total de 125.365 portales de estas características.

En el "podio de la vergüenza" del año pasado se sitúan Europa, Oceanía y África, como los tres continentes en los que se produce y se intercambia una mayor cantidad de material con pornografía infantil.

Describe a Europa como "el continente electrónico" o el "cuartel general" de los pederastas debido a que el 51,92 % del material detectado en 2015 procedía del Viejo Continente.

El 21,39 % del total sobre el que se avisó provenía de Oceanía, el 10,85 % de África, el 8,55 % de América y el 7,29 % de Asia.

Para concretar los países en los que se comercia con material pedófilo, la asociación analiza en su estudio los dominios de internet que utilizan los portales en los que se producen los intercambios o las visualizaciones.

Dentro del continente europeo, Meter destaca que 1.569 portales tienen dominio ruso (.ru), 825 eslovaco (.sk), 89 checo (.cz), 67 montenegrino (.me), 37 sueco (.se), 18 alemanes (.de), 12 de la Unión Europea (.eu), 9 español (.es) y 8 italiano (.it).

En Oceanía destaca Nueva Zelanda; en África Mauricio y Libia; en América, Estados Unidos e India en Asia.

En el informe se señala que esta lacra sobre todo se produce en el conocido como "internet profundo" o "Deep web", al que no acceden los buscadores convencionales como Google.

"Es muy difícil encontrar y explorar y debemos advertir con disgusto que las fuerzas de Policía de todo el mundo ni siquiera tienen idea de cómo intervenir, mientras que a la política no le interesa un fenómeno tan oculto", refiere Meter.

En total, durante el 2015, aseguran haber identificado más de un millón de fotos y vídeos con pornografía infantil: 8.754 imágenes de niños entre 0 y 3 años y 1.172.146 de entre 4 y 13 años, así como 4.199 vídeos de niños hasta los tres años y 72.001 hasta los trece.

En cuanto a su almacenamiento, Meter ha localizado en "Box.com" un total de 73.397 archivos con pornografía infantil entre enlaces, fotos y vídeos, mientras que en "Dropbox" localizó un total de 43.643, en "iCloud" 6.561 y en Mega 6.848.

Por último, Meter alerta de que el avance de las redes sociales está siendo aprovechado por los pederastas de tal modo que en el 2015 se produjeron 3.414 notificaciones sobre material pornográfico, un aumento considerable en comparación con los 180 del 2014.

<http://eldia.es/agencias/8588986-INTERNET-PEDERASTIA-Europa-es-cuartel-general-cultura-pedofila-ONG-italiana>

--

Fecha: 15 de marzo de 2016 a las 10:11